

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 13. Dezember 2011

Die Stiftung Wunderlampe beendet ihr Jubiläumsjahr mit einer Charity-Gala im Circus Conelli

10 Jahre geschenkte Freude

Winterthur, 13. Dezember 2011 – Mit einer wundervollen Charity-Gala im Circus Conelli auf dem Zürcher Bauschänzli beendete die Stiftung Wunderlampe ihr Jubiläumsjahr. Zu feiern gab es 10 Jahre geschenkte Freude, 650 erfüllte Träume, 250 Begegnungen mit Stars, 1300 strahlende Augen, 10'000 Freudentränen und 5200 unvergessliche Stunden und Lichtblicke. Konnten die drei Wunschkinder der ersten Stunde nochmals in ihren Erinnerungen schwelgen, so ging an diesem Abend für zwei übergläckliche Jungen je ein aktueller Herzenswunsch in Erfüllung: Silas durfte in die Rolle eines Clowns schlüpfen und Philippe lernte die Schweizer Eishockey Nationalmannschaft persönlich kennen.

Alle waren gekommen, um am Abend des 12. Dezember 2011 unter der Kuppel des traditionellen Weihnachtszirkus' mit der Stiftung Wunderlampe ihr 10-jähriges Bestehen zu feiern: Aktuelle und ehemalige Stiftungsräte, die Geschäftsführerin Karin Haug und die Verantwortliche der Westschweiz Karine Roth, alle Mitarbeiterinnen und die ehrenamtlich tätigen WunschbegleiterInnen sowie zahlreiche Freundinnen, Spender und Gönnerinnen der Stiftung. Besondere Gäste waren die drei heute erwachsenen „Wunschkinder“ der ersten Stunde, Priska, Esther und Martin mit ihren Familien, sowie die Schweizer Eishockey-Nationalmannschaft. Das Team von Sean Simpson besiegelte damit seine ideologische und aktive Unterstützung im kommenden Jahr zu Gunsten von schwerkranken und behinderten Kindern und konnte gleich den ersten Wunsch ihres Fans Philippe aus Bern entgegennehmen.

Die besonderen Erlebnisse wirken auch noch nach 10 Jahren

An der Seite von Stiftungsratspräsident Serge Altmann führte die sympathische Moderatorin Anna Maier – welche selber schon mehrmals Wünsche erfüllen durfte – durch die Jubiläums-Charity-Gala der Stiftung Wunderlampe. Ihr vertrauten die drei ersten „Wunschkinder“ auch an, dass sie sich bis zum heutigen Tag eng mit der Wunderlampe verbunden fühlen und nach wie vor von ihrem wunderbaren Erlebnis zehren, welches sie vor 10 Jahren erleben durften. Derweil verteilte das heutige Wunschkind Silas als schön geschminkter und gekleideter Clown Wunschsterne an die Gäste, welche dazu beitragen sollten, persönliche Wünsche in Erfüllung gehen zu lassen.

Die Schweizer Eishockey-Nati verpflichtet sich

Einen ganz besonderen Moment erlebte auch der an den Rollstuhl gebundene Philippe aus dem Schulheim Rossfeld in Bern. Er wurde von der versammelten Schweizer Eishockey-Nationalmannschaft begrüsst, die in der Manege zwei Nati-Hockeytrikots mit Autogrammen versah. Captain Matthias Seger überreichte dem übergläcklichen Hockeyfan danach die Trikots als eine Art Pfand für die Einladung von Philippe und seinen Mitschülern ans Länderspiel Schweiz-Finnland am 4. April 2012 in Rapperswil mit anschliessendem Meet & Greet. Auch für die Wunderlampe hatten die Natspieler persönliche Geschenke mitgebracht. Jeder Spieler steuerte einen signierten Hockeygegenstand bei, welche alle zu Gunsten der Stiftung versteigert werden. Head Coach Sean Simpson und Peter Lüthy, Head aller Schweizer Eishockey Nationalteams, bekräftigten zum Schluss, dass die Schweizer Eishockey-Nati nicht nur mit viel Herzblut für ihren Sport im Einsatz stehe, sondern auch ein Herz für Kinder habe, insbesondere für diejenigen, welche nicht immer auf der Sonnenseite des Lebens stehen. Die Natspieler nahmen auch ihre Sozialverantwortung und Vorbildfunktion als Botschafter für die Schweiz wahr und erfüllten deshalb mit Freude Wünsche schwerkranker oder behinderter Kinder.

Bevor die Artisten mit ihren Künsten die Gäste verzauberten, durfte das obligate „Happy Birthday“ nicht fehlen. Von Anna Maier angestimmt, sangen die Hockeyaner ebenso kräftig mit wie beim Intonieren der Nationalhymne.



Philippe übergibt seinen Herzenswunsch, die Schweizer Eishockey-Nationalspieler kennen zu lernen, persönlich: Als eine Art Pfand bis zum grossen Tag erhielt er signierte Trikots geschenkt.

Stiftung Wunderlampe

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 650 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.